

El inicio del todo

Olga Mercedes de Paz Montalván

Image not found.

Capítulo 1

El inicio del todo

Tic, toc, tic, toc, tic, toc, tic, toc...

En este espacio oscuro y solitario solo estoy yo. No recuerdo si alguna vez tuve compañía, es más, no recuerdo si antes de mi existió algo, solo sé que desde siempre una densa oscuridad me rodea.

Tic, toc, tic, toc, tic,toc, tic, toc...

No puedo decir con exactitud mi procedencia o cómo llegué a este lugar, solo sé que me siento más pequeño que el espacio en el cual estoy, pero por alguna extraña razón creo que dentro mío hay mucho más de lo que me imagino.

Tic, toc, tic, toc, tic, toc...

Sería interesante ver lo que este ínfimo punto tiene por ofrecer, aunque de qué serviría, si no hay nada que observe lo que sea que haya realizado, ni yo sé que podría hacer, no tengo un cuerpo con el cual efectuar acciones, solo me encuentro flotando permanentemente en esta nada. Sin embargo, a veces no me siento tan solo.

Tic, toc, tic, toc, tic,toc...

En esta oscuridad absoluta no hay rastro de vida alguna, por momentos creo que algo escucha mis pensamientos, posiblemente sean imaginaciones mías. Ni siquiera sé que soy con exactitud. En ocasiones estoy tranquilo, pero luego un fuego interno me quema y cuando eso sucede el calor es insoportable.

Shhhhhh

Si hago el silencio suficiente hasta el punto de no escuchar mis cavilaciones, puedo ser capaz de oír explosiones internas que me hacen estremecer. Esto de no saber de qué estoy hecho me asusta, porque no quiero desaparecer sin dejar algo en mi lugar o bien, tal vez ese ser imaginario que me hace compañía podría quedarse aquí y encargarse de este sombrío lugar.

Tic, toc, tic, toc, tic, toc...

A veces creo que estoy hecho de materia y antimateria, que hay algo llamado estrellas en mi interior y que estas son las que explotan, llenándome de constelaciones y galaxias. Que incluso tengo objetos

llamados planetas y que por eso llego a sentirme pesado, más de lo normal. O que hay fragmentos de rocas flotantes llamadas asteroides, las cuales chocan dentro de mí provocando un dolor insoportable, un dolor que me llevará a mi fin, pero luego recuerdo que estoy en la nada y todo eso que viene a mi mente no puede existir.

Tic, toc, tic, toc...

¿Qué pasaría si de repente exploto?

Sería una locura, lo sé, pero este espacio lóbrego el cual no tiene una razón de ser, podría volverse el origen del todo. Aunque no tenga ni la menor idea de qué podría ser ese todo.

Me gustaría llamarle espacio exterior o universo, son palabras que vienen a mi mente, aunque no sé el significado, pero suena a algo infinito, extenso, lleno de esplendor, aunque nunca haya visto luz, quiero pensar que sí existe.

Tic, tic, tic, toc...

Sería increíble que después de mi explosión existiera algo llamado tiempo, aunque no sé con exactitud la relevancia de esta palabra. Posiblemente ayudaría a contar algo llamado vida en algún ser y el momento en el cual este llegue a su fin, si ese fuera el caso. Se lo preguntaré a mi acompañante imaginario, nunca responde y nunca lo he visto, pero me gustaría saber su opinión.

Shhhhhhh

Otra explosión, que miedo, esta vez vibré, temblé y sentí que algo se rompía, posiblemente sea un ataque de histeria, últimamente me la he pasado reflexionando, creo que por eso termino dudando de mi existencia en este sitio.

Tic, toc, tic...

Tal vez me escuche muy dramático, pero presiento que mi fin está cerca, estas explosiones son más fuertes en cada momento, el calor interior es inaguantable, solo espero no dejar este espacio vacío sin alguien más que pueda protegerlo, aunque no haya nada que cuidar.

Tic, toc...

Quiero creer que produciré eso a lo que yo llamo Universo y que tú, acompañante al cual nunca conocí, puedas resguardarlo y moldearlo a tu

gusto, porque muy pronto todo iniciará con un Bang.

Autora: Mercedes de Paz

Pseudónimo: Oz